



PANITIA PELAKSANA MUSYAWARAH BESAR IV DAN WEBINAR KESEHATAN MASYARAKAT  
**IKATAN ALUMNI FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT  
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH ACEH (IKAKESMA)**

Sekretariat: Jl. Kampus Muhammadiyah, No. 93, Batoh, Lueng Bata-Banda Aceh 23245  
Telp: (0651) 28422 Fax: (0651) 31053 Email: [ikakesma.unmuha@yahoo.co.id](mailto:ikakesma.unmuha@yahoo.co.id) <http://www.fkm.unmuha.ac.id>

**TERM OF REFERENCE (TOR)**

**KEGIATAN SEMINAR (WEBINAR) KESEHATAN MASYARAKAT DAN MUSYAWARAH BESAR (MUBES) KE-IV  
IKATAN ALUMNI FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH ACEH  
(IKAKESMA) TAHUN 2020**

**A. Gambaran Umum**

Dalam rangka memperingati Milad Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Muhammadiyah Aceh yang ke 25 tahun, Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Muhammadiyah mengadakan serangkaian kegiatan seperti kegiatan perlombaan video kreatif, lomba poster, lomba desain masker dan webinar-webinar yang melibatkan pemateri nasional dan internasional yang secara keseluruhan di selenggarakan oleh FKM UNMUHA. Bersama dengan itu pula akan berakhir masa kepengurusan Ikatan Alumni Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Muhammadiyah Aceh (IKAKESMA) periode 2016 s.d 2020 yang organisasi tersebut merupakan sebuah wadah dimana semua alumni FKM UNMUHA bersatu disitu. Sehubungan dengan hal tersebut di atas maka IKAKESMA berencana mengambil bagian dalam memeriahkan MILAD FKM UNMUHA tersebut dengan mengadakan sebuah webinar kesehatan masyarakat dan sekaligus dilanjutkan dengan kegiatan Musyawarah Besar (MUBES) ke-IV IKAKESMA untuk memilih pengurus baru periode 2020 s.d 2024.

**B. Nama Kegiatan**

Seminar (Webinar) Kesehatan Masyarakat dengan Tema "Refleksi ¼ abad Fakultas Kesehatan Masyarakat UNMUHA dalam mitigasi penyebaran Covid-19 di Aceh" menggunakan media online Zoom dan Musyawarah Besar (MUBES) ke-IV IKAKESMA.

**C. Penyelenggara Kegiatan**

Kegiatan ini diselenggarakan oleh Ikatan Alumni Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Muhammadiyah Aceh (IKAKESMA) berkerja sama dengan FKM UNMUHA.

**D. Tujuan Kegiatan**

**Kegiatan Webinar :**

Kegiatan ini bertujuan untuk membuka sudut pandang baru terkait penyelesaian penyebaran Covid-19 di Aceh dan khususnya bagi tenaga kesehatan masyarakat untuk dapat terlibat langsung dan berperan aktif di berbagai sektor baik di pemerintahan maupun lembaga swasta dalam pencegahan penyebaran Covid-19 di Aceh.

**Kegiatan Mubes :**

Memilih dan menetapkan kepengurusan baru periode tahun 2020 s.d 2024

**E. Waktu dan Tempat**

Kegiatan ini direncanakan akan diselenggarakan pada :

Hari : Sabtu, 29 Agustus 2020

Jam : 09.00 s.d 12.00 WIB

Tempat : Zoom Meeting FKM Unmuha

**F. Panitia**

Panitia dalam kegiatan ini meliputi Alumni FKM UNMUHA yang di sepakati dalam rapat pengurus IKAKESMA.



**PANITIA PELAKSANA MUSYAWARAH BESAR IV DAN WEBINAR KESEHATAN MASYARAKAT  
IKATAN ALUMNI FAKULTAS KESEHATAN MASYARAKAT  
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH ACEH (IKAKESMA)**

Sekretariat: Jl. Kampus Muhammadiyah, No. 93, Batoh, Lueng Bata-Banda Aceh 23245  
Telp: (0651) 28422 Fax: (0651) 31053 Email: [ikakesma.unmuha@yahoo.co.id](mailto:ikakesma.unmuha@yahoo.co.id) [http: www.fkm.unmuha.ac.id](http://www.fkm.unmuha.ac.id)

**G. Peserta**

**Peserta Webinar :**

Peserta dalam webinar ini dapat dari berbagai macam elemen dan golongan, Jurnalis, praktisi, alumni FKM UNMUHA ataupun mahasiswa aktif pada kampus FKM UNMUHA dan peserta lain yang berkepentingan dengan acara ini.

**Peserta MUBES :**

Seluruh alumni/lulusan FKM UNMUHA

**H. Narasumber**

Narasumber webinar meliputi pemangku kebijakan Daerah, penyintas Covid-19 dan praktisi/aktifis kesehatan masyarakat. Diantaranya :

1. Saifullah Abdul Gani (Jubir Covid-19 Aceh)
2. Lukman, SKM, M. Kes (Kepala Dinas Kesehatan Kota Banda Aceh)
3. Khairul Abidin, SKM, M. Kes (Penyintas Covid19 Aceh)
4. Yulizar Kasma, SKM, M. Kes (Aktifis kesehatan masyarakat dan mahasiswa progam studi S3 FKM USU)

**I. Biaya**

Biaya yang diperlukan untuk kegiatan ini bersumber dari donasi/ sumbangan pihak Alumni, pemerhati kesehatan masyarakat, dan pihak lainnya yang ingin berpartisipasi dan bersifat tidak mengikat.

**J. Penutup**

Demikian TOR sederhana Kegiatan ini dibuat, sebagai acuan dari kelancaran kegiatan yang dimaksud. Kami sangat mengharapkan segala bentuk bantuan dari berbagai pihak baik yang bersifat moril maupun materil demi kesuksesan kegiatan ini. Semoga dengan Ridha Allah SWT seluruh acara yang akan dijalankan selalu mendapat kemudahan dan keberkahan Allah SWT. Aamiin.

Banda Aceh, 18 Agustus 2020  
Panitia Pelaksana  
Sekertaris,

Haris Safriadi, SKM, M. Kes

Mengetahui,  
Ketua Panitia Pelaksana,

Roni Fahrenza, SKM

Menyetujui,  
Ikatan Alumni Fakultas Kesehatan Masyarakat  
Universitas Muhammadiyah Aceh  
Ketua Umum,

Khairul Abidin, SKM, M. Kes.